

LE NOUVION-EN-THIÉRACHE

AISNE NOUVELLE SAMEDI 31 JANVIER 2015

# Départs à la retraite à l'hôpital

Trois employés du centre hospitalier font valoir leurs droits à la retraite et trois autres ont reçu une médaille du travail lors d'une cérémonie commune.

■ Philippe Bertoni, directeur du centre hospitalier du Nouvion, avait à ses côtés Sylvie Meza, son adjointe, Guy Verin, président du conseil d'administration, Thierry Thomas, conseiller général, et le Docteur Dhalluin, ancien médecin chef de l'établissement, pour mettre à l'honneur deux retraités.

Par leur travail, leur assiduité et leur longévité dans l'établissement, ils ont travaillé aux différents bouleversements qui ont conduit à la modernisation de l'établissement, après avoir connu les années difficiles et menaçantes d'un projet de fermeture.

Astrid Matton, née Lelore, qui a travaillé 36 ans et retraitée depuis avril 2014, a commencé sa carrière comme agent en 1975. Nommée aide soignante en 1991, elle gravit les échelons de sa profession pour terminer sa carrière à l'échelon maximum. Ses supérieurs ayant reconnu ses capacités, sa gentillesse, son attention et son esprit



Le personnel retraité mis à l'honneur par l'équipe de direction.

de service pour les autres.

Autre pilier de la maison, Joël Le-maire, qui y travailla quelque 33 ans, est retraité lui aussi depuis

avril 2014. Il a été recruté en qualité d'infirmier, diplômé d'État, stagiaire en 1982, titularisé l'année suivante pour terminer sa carrière

en qualité d'infirmier cadre de santé, plus spécialement affecté à la maison de retraite où chacun appréciait sa gentillesse, son esprit

solidaire et humain. Un cadeau a été offert à chaque retraité par l'établissement ainsi qu'une superbe composition florale.

## De l'argent pour trois hospitaliers

Trois employés, totalisant chacun 21 ans d'assiduité au travail, ont été mis à l'honneur par la direction et les personnalités locales : il s'agit de Severine Santerre qui a commencé aide soignante en 1991 avant d'être titularisée en 1993. Elle est aide soignante de classe supérieure depuis 2011.

Catherine Besain-Seneccail a commencé sa carrière sous contrat CES en 1992. Elle devient agent des services hospitaliers en 1994, qualifiée en 1997 et titulaire en 1998.

Agnès Mafille commence aussi en CES en 1992, devient agent des services hospitaliers qualifiée en 1994 et titulaire en 1998.

Chacune a reçu la médaille d'argent du travail.